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Cumpliendo nuestro principal objetivo
continuamos con la gestión de
fidelización hacia nuestros afiliados. 
En esta oportunidad dimos curso a este
proceso con Espumlátex, Coordinadora
Mercantil, Coopserfun Los Olivos y
Cooptenjo ante su consejo de
Administración; con quienes reiteramos
nuestro compromiso a través de cada
uno de los planes de acción que
gestionamos día a día. De los cuales
esperamos una decidida y activa
participación acorde a las invitaciones
que cursamos a cada uno de sus grupos
de interés, para de esta manera obtener
el logro de un trabajo colaborativo y el
aprovechamiento de los beneficios no
solo para las empresas sino para sus
colaboradores en general. 
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Seguimos desarrollando con éxito nuestro Programa de formación para brigadistas

2023, espacio en el que permitimos a cada uno de los participantes obtener una

serie de conocimientos, en torno a las temáticas de normatividad vigentes,

primeros auxilios, entre muchos otros aspectos a tener en cuenta a la hora de

obtener su certificación. 

Es así como a través de grandes aprendizajes los diferentes participantes de

nuestras empresas afiliadas aprovecharon este programa de formación, retando

sus miedos y descubriendo cada una de sus fortalezas en caso de tener una

emergencia. 

Entre nuestros participantes podemos destacar en este periodo la decidida

participación de las siguientes empresas: Aguas de la Sabana de Bogotá, Sinthya
Química, Delipavo y nuestro aliado estratégico Weee Global. 
Sea esta la oportunidad de agradecer su compromiso y apoyo, con un saludo

extensivo al equipo de Bomberos Voluntarios del Municipio de Tenjo, quienes nos

dan a conocer la importancia del trabajo en equipo, el liderazgo y la confianza en sí

mismos.



Con el fin de dar curso a las necesidades que nos manifestaron en su momento

nuestros afiliados, abordamos los impactos de la reforma laboral y el manejo

de las organizaciones sindicales, tema crucial que está generando un gran

impacto al interior de las diferentes compañías. 

Por ello, gestionamos esta importante jornada que se desarrolló en el Hotel

GHL en tres importantes momentos, donde contamos con la presencia y la

amplia experiencia del Doctor Carlos José Guarnizo Rico: Abogado

especializado en Derecho Laboral y Seguridad Social, vasto conocimiento en

procesos de mediación y conciliación, así como en Gestión Pública.- Consultor

de la OIT, Presidente en la Corporación Colombiana para la Justicia y el

Derecho, Coordinador de Proyectos en Colombia para American Center For

International Labor Solidarity , AFL-IO, destacado en el trabajo por la excelencia

en las relaciones laborales, asesor de Ministros, entre otros. 

 



Nos acompañaron activamente varias de nuestras empresas afiliadas:

Quienes tuvieron la oportunidad de compartir junto al Dr. José Guarnizo

muchas de sus vivencias enfocadas en una realidad que cada vez se hace más

fuerte en el ámbito laboral.

Alpla Colombia

Bimbo Colombia

Cooptenjo

Coopidrogas

Coordinadora

Delipavo

MCT
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Sinthya Química 

Tecmo

Yanbal Colombia



El pasado 21 de julio del presente año en el
Hotel GHL, llevamos a cabo un encuentro
con los precandidatos del municipio de
Tenjo, con el fin, de darles a conocer las
problemáticas y necesidades de este
importante corredor industrial.

Como ASOOCCIDENTE quisimos conocer
a cada uno de los aspirantes a la Alcaldía y
reiterarles la importancia de que la Zona
Industrial debería estar dentro de sus
planes de gobierno y que sea tenida en
cuenta como los mayores generadores de
ingresos para el municipio de Tenjo.

Cómo se puede lograr un trabajo conjunto,
si miramos hacia el mismo lado
permanentemente durante muchas
generaciones venideras.



Continuamos el trazado que se dio inicialmente al proyecto
expuesto, avalado y apoyado por nuestra junta directiva con el fin de
gestionar los mecanismos necesarios para el logro de una Zona
Industrial organizada y como modelo en el país.
El compromiso del comité de infraestructura ha sido invaluable en
esta oportunidad y la disponibilidad de la administración municipal
total en estos ocho encuentros que hemos venido sosteniendo a lo
largo de este periodo, que sin duda alguna nos han permitido tomar
el liderazgo de la gestión en mención.

Sabemos que serán muchos más y como ASOOCCIDENTE,
estaremos mirando en la misma dirección. 



En esta oportunidad nos reunimos en las instalaciones de Bimbo de

Colombia, atendiendo la solicitud del director de seguridad de la

compañía, contamos con la activa participación de los comandantes de
Tenjo y la vereda la Punta, con quienes definimos algunos
planteamientos de trabajo conjunto, no solo con la comunidad, sino
también podamos involucrar a los niños de los colegios aledaños
mediante programas de RSE, entre muchas otras propuestas de apoyo y

mutua colaboración.
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Helados Popsy, como ponente y su
propuesta Helado circular de los envases.
PVC Gerfor, exaltamos y destacamos
también su labor y la satisfacción de su
reconocimiento como ganadores a los
premios ambientales CAR 2023
mediante su proyecto: Automatización
del proceso de cromado de grifería
plástica.
Sinthya Química, por su importante
participación.
Grupo Gerdau Diaco,  por su importante
participación y su modelo de RSE, como
lo destacó también la televisión nacional.

ponentes y representantes de 25 países, entre
los que se encontraban: Perú, México, España,
Costa Rica, entre otros; 150 stands de
entidades públicas, sectores académicos y
empresas privadas que participaron en este
evento.  Agradecemos a nuestras empresas
afiliadas por su importante participación: 

La CAR, nos cursó al igual que los años
anteriores una especial invitación a
participar como Asociación en el espacio
para compartir todo lo denominado
oportunidades y resultados obtenidos, a
partir de acciones basadas en la innovación,
la investigación y el desarrollo desde un
enfoque ambiental, presente en este
espacio también el Ministerio de Ambiente
y Desarrollo Sostenible, a través del 4to
Congreso Internacional CNIIA 2023. 
En esta ocasión la Cumbre Ambiental CAR
contó con la participación de más de 14.000
personas, además de 9.760 visitantes
virtuales que se reportaron a través de la
página. Una Cumbre que deja grandes
enseñanzas, entre las cuales podemos
destacar el trabajo colectivo para alcanzar la
sostenibilidad ambiental en la región. 

Durante tres días se reunieron importantes 



Un porcentaje del acero producto de la fundición de estas armas será
donado para la construcción de viviendas de interés social de familias
boyacenses cercanas a la zona de impacto de esta siderúrgica.
Transformando armas en esperanza se denomina la iniciativa que
contribuye a la construcción de paz en lo territorios, mediante la
fundición de armas entregadas por las Fuerzas Militares de Colombia, las
cuales son convertidas en acero que posteriormente pasar a hacer parte
de la estructura de una casa que busca beneficiar a familias vulnerables
de municipios cercanos a la zona de impacto de las instalaciones de
Gerdau en Boyacá.
Dentro de las armas incautadas se encuentran principalmente pistolas,
revólveres, fusiles, carabinas, ametralladoras, subametralladoras,
morteros y lanza cohetes, entre otros; las armas provienen
principalmente de incautaciones realizadas a grupos armados
organizados y a la delincuencia común. Al ser destruidas y fundidas, se
garantiza un destino final adecuado que contribuye con la seguridad, la
economía circular y la puesta en marcha de acciones que impulsan el
desarrollo del país.

Fuente: Caracol Radio   
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“Creo que el mensaje que se entrega hoy es de esperanza, el mensaje es
que nosotros trabajando juntos podemos transformar actos de violencia
en esperanza y en mejorar la calidad de vida para las personas más
vulnerables.” Dijo Mauro de Castro, director de operaciones de Gerdau
Diaco en Colombia.
En medio de toda esta trayectoria en el desarrollo de este proyecto, ya
han sido varias las familias del departamento que han sido beneficiadas,
dentro de estas se encuentra la pequeña familia de Martha Silva, una
mujer que ha cuidado de su padre y de uno de sus nietos y que no
tenían un hogar digno en donde vivir a pesar de la discapacidad que
sufre su padre.
“Quiero darle las gracias a todas las personas que hicieron posible la
construcción de nuestra casa ya que no contábamos con un lugar donde
vivir, y que nos ha beneficiado de gran manera, sobre todo a mi padre
que es una persona de la tercera edad y que ha tenido discapacidad
desde hace ya un largo tiempo.” Dijo doña Martha Silva, beneficiaria del
proyecto Transformando armas en esperanza.

Fuente: Caracol Radio 
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